

Kreativ.Quartier.Lohberg

Ehemalige Zeche Dinslaken-Lohberg für kreative Köpfe

Im historischen Ambiente wächst das Kreativ.Quartier.Lohberg. Im Zentrum bieten Industriedenkmäler Raum für Unternehmen. Ein Wohnquartier und ein Gewerbegebiet werden folgen. Besonders Unternehmen aus dem Bereich der Kreativwirtschaft sind als Ergänzung des Kreativquartiers willkommen. Das neue Gewerbegebiet ist der ideale Standort für mittelständische Betriebe, die die perfekte Infrastruktur und die Lage schätzen.

- Standort ist die Brücke zum Ruhrgebiet
- Direkte Anbindung an die „Holland-Autobahn“ A 3
- Investoren können Planung mitgestalten

Kontakt | Contact:

RAG Montan Immobilien GmbH

Peter Riegel | Im Welterbe 1-8 | 45141 Essen | ☎ +49 201 / 378 1824

@peter.riegel@rag-montan-immobilien.de | www.rag-montan-immobilien.de

Former coal mine at Dinslaken-Lohberg for creative minds

Within the historical ambience of the growing Creative Quarter of Lohberg, relics of the industrial past in the town centre provide room for new companies. A residential district and a further business park will follow. In particular businesses from the creative industries would be a welcome addition. The new business park is an ideal location for SMEs that appreciate a perfect infrastructure and an ideal location.

- Location is the bridge to the Ruhr region
- Direct link to the “Holland Autobahn” A 3
- Investors can get involved in planning process



Stand | As at: September 2016